
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様 第９Ｇガバナー補佐 坪田祐貴様 
◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

   ９月１２日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000円 累計 219,000円 

９月１２日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 １５ 

出席免除 ４ ＭＵ  2 

出席適用 ３０ 出席率 56.67 

ZOOM 参加者 来栖 勝幸会員 

米山奨学生 魏  莎莎さん 

９月１２日の例会記録 

     幹事報告        会田小弥太幹事 
 皆様こんばんは、坪田ガバナー補佐本日は宜しく

お願い致します。幹事報告は１件報告をさせていた

だきます。 

 先日はバレーボール大会でしたが、今度は卓球

大会です。「草加松原ロータリークラブ杯」と言う私

どもの冠名の大会です。 

開催日  １０月２９日(日) 開会式 ９：３０ 

場 所   草加市民体育館 

集 合   ９：１５ 

多くの方にご参加いただければと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

 皆さんこんばんは、今日はガバナー公式訪問例会

のリハーサルと言う事で、何のためにやるのかを調

べたのですが、ここは 2770 地区と言う事でガバナー

は 1 人いらっしゃいます。ガバナーは地区の各クラブ

の指導及び監督を行う。ＲＩから今年はこのような方

向で、進めていこうという方針に則って活動している

か公式訪問をし、各クラブの活動報告を受け、それに

対して指導なり、監督をするような形になっているよう

です。   

 もともとロータリーの目的は、世界平和ですから、世

界平和のためにガバナーが今年はこのようにやって

いこうと方向性を示し、ガバナー補佐が手となり、足と

なり、私達を導いて下さることになっているようでござ

います。 

 今日は、当クラブ各委員会、今年度スタートしてまだ

2 か月足らずですが、これまでのことやこれから活動

していく方向を発表していただきます。そのことについ

て、ガバナー補佐が最後に纏めて講評や指導などし

ていただけると思いますので皆さん期待していただき

たいと思います。宜しくお願い致します。 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５４１回 例会 ９月１９日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

    卓話 大塚嘉一会員 
「私の職業と職業理念」 

 

 

今後のプログラム 
9/26 梨本松男ガバナー公式訪問 レセプション 
10/3 結婚祝 ロータリー情報    レセプション 
10/10会員卓話             レセプション 
  



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊管理運営部門           (長谷部健一委員長)   ＊奉仕プロジェクト部門  

  プログラム委員会     （牛山信康委員長）     職業奉仕委員会       

出席委員会           （田中和郎委員長）     社会奉仕委員会     

親睦活動委員会       （加藤芳隆委員長）    国際奉仕委員会    

ロータリー情報委員会（長谷部健一委員長）      青少年奉仕委員会       

＊公共イメージ部門      （北畠文康委員）   ＊ロータリー財団部門     （黒川和彦会員） 

  ＩＴ委員会        （安田洋介委員）  ＊米山記念奨学部門       （垳田一人会員） 

                                      ＊ＳＡＡ                （二階堂祐司会員） 

＊会員増強維持部門                           

会員増強維持委員会            ＊坪田祐貴ガバナー補佐挨拶 

  職業分類選考委員会            ＊閉会 

 

※ 委員長が欠席の委員会報告は、会長の指名により年度計画書の活動計画または、依頼された

方が思いを発表していただきました。 

 

第９グループガバナー補佐 坪田祐貴様 

            皆さんこんばんは、山崎会長には４０年来のお付き合いをさせていただいています。 

毎月１回会長・幹事をさせていただいておりまして、その時に崎会長には、意見や質問をして

いただき上手く進んでいます。 

 本日は公式訪問リハーサルと言う事でお伺いさせていただきました。一昨日は、ガバナー 

補佐会議がありました。暑気払い、飲み会を含めた会議でした。先日八潮みらい RC の公式訪問があり、３７番

目でした。現在２７７０地区のクラブは、７２クラブあります。７４クラブありましたが、２クラブ減りました。草加松

原さんの公式訪問は５０番目にあたります。結構早いペースでこなされていると思います。 

 ガバナーが、各クラブを訪問した際に、クラブの雰囲気はそれぞれ違う、これは当たり前のことですが、古い歴

史を持ったクラブ、あるいは新しいクラブ、その中でそれぞれの特徴を持ったクラブもあります。人数が多くても

纏まっていないクラブもあります。少なくても纏まっているクラブもあると言う事を雰囲気として感じます。是非皆

さんのクラブにガバナーが一歩踏み入れた時に、草加松原さんは素晴らしい、このようなクラブは、皆さんにドン

ドン宣伝できるというクラブにしていただけると良いかと思います。 

 山崎会長は、トップで皆さんを引っ張っていける力があると思っていますので、公式訪問例会は是非成功の裏

に終わせていただきたいと思います。 

先ほどガバナー補佐に講評とおっしゃっていましたけど、どのような講評ができるかわかりませんが、私の感

じたことを皆さんに話をさせていただき、当日素晴らしい公式訪問ができますようにお手伝いをしたいと思いま

す。今日はこのようなことで挨拶をさせていただきました。ありがとうございました。 

(佐々木一男 
社会奉仕委員長） 

(飯山英彦 
国際奉仕委員長） 

(渡辺直之副委員長） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪９月２６日 公式訪問当日のタイムスケジュール≫ 

１６：３０             会長・幹事・会長エレクト・事務局員集合 
１６：３０～１７：００     ガバナー会場に到着予定 
１７：００～１７：５０     会長・幹事懇談会（ガバナー補佐・会長エレクト同席）  第１研修室 
１７：００             会員集合 
１７：００～１７：４５     食事（各自時間内で）                           グリーンパル 
１７：５０             記念撮影 

18：00～ 18：55   例  会          司会  ＳＡＡ 二階堂祐司会員   

18：00  ・開会点鐘                     ・会長あいさつ  
           ・国歌斉唱                            ・幹事報告 

・ロータリーソング斉唱     18：10 ・梨本松男ガバナー卓話 
・ロータリーの目的                    ・ニコニコ 
・四つのテスト唱和                ・出席報告 
・お客様紹介          18：55  ・閉会点鐘 

休 憩  18：55～19：00 

19：00  クラブ協議会              進行  山崎秀美会長   

20：35 坪田祐貴ガバナー補佐挨拶  

20：40 閉会 

質問・意見 
牛山委員  当日の発表時間はどれくらいですか！  時間になったら鐘など鳴らすのですか！ 

山崎会長  本番は３分以内です。 話したいことを話して下さい。少し伸びてもとは思っています。 

牛山会員  同好会は地区で始動しているのですか！ 

坪田       地区で始動しています。釣り同好会などいくつか出来ています。 

ガバナー補佐 ただの集まりではなく、皆さん会員を増やしていきましょうということです。 

牛山会員  今日感じた事ですが、委員長さんの出席が少ないですね！私はロータリークラブに入って間もない 

頃に、言われたことは、色々な例会があるけれどもガバナー公式訪問は、絶対に出席しなさいと強く

言われました。地区の偉い人が来てくれて、ロータリーのことが良く分かるから必ずと言われました。

皆で力を合わせて、当日は全員が出席してもらいたいですね！ 

           若い会員が出席しているのに中堅の委員長が欠席は良くない！これではクラブが良くならない！ 

よほど気合を入れていかないといけないと思う。再来週の公式訪問気合を入れましょう。 

山崎会長  再来週の公式訪問はビシッと揃うような努力をさせていただきます。 

 

坪田祐貴ガバナー補佐講評 
 講評とはいきませんが、皆さんがリハーサルの中で公式訪問例会の流れを見せていただき感じたことをお話しし

します。先程出席委員会の方もおっしゃっていましたが、当日は極力お願いしたいと思っています。全体の流れの

中で、各部門委員会を決めて、皆さんベテランの方が大勢いらっしゃいますのでおしゃっていたことは大事なこと

と思います。その中で今年のガバナーは、変化と言う事を再度おっしゃっています。変化があって初めて進化があ

る。変化を恐れてはいけないと話の中で出ますので、今日皆さんが各部門・委員会の中でここにも書かれていま

すが、各委員長の方は是非このようなことをやりたい！など変化を恐れないでやりたいとうことをアピールしたら

良いのではないかと思います。 

 質問コーナーはどうなのでしょうか？一方的にガバナーが話をするだけなのでようか！私も公式訪問はまだそ

れ程でもないのですが、出た中で意見交換は、クラブの活性化に繋がっているのではないかと感じていますの

で、是非意見を今日お集りの方を含めて、それなりの考えを持って出席されたらよいのではと思います。全体的な

流れは、問題はないと思います。 

 IT 委員会は公共イメージの次に来るのでしょうか！年度計画書を見ると最後に来ていますが！あとは、IT 委員

会で「My Rotary」の登録とおっしゃっていましたが、ガバナーの方からも話は出ると思います。 

また、同好会と言う事を昨年辺りから増強と言う形で今、地区の方でも進めているのです。同好会は単なる親

睦問う位置付けでしたが、昨年・今年の同好会の位置づけは、例会は必ずしも週１回やらなくても良い！となった

ところで、例会が少ない分、同好会を増やして親睦を深めようとの位置付けがございます。このような説明もガバ

ナーからあるかと思いますので、この辺りも頭の中に入れて置いていただければと思います。最初にも言いました

が当日は極力出席をお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坪田 祐貴様  公式訪問リハーサル参加させていただきます。当日楽しみにしております。 
山崎 秀美会長 ガバナー公式訪問リハーサル坪田祐貴がバナー補佐、講評よろしくお願いいたします 
会田小弥太幹事 坪田ガバナー補佐公式訪問リハーサル宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 公式訪問リハーサルご指導お願い致します。 
牛山 信康会員 坪田第 9グループガバナー補佐、今日はご指導宜しくお願い致します。 
        夜になると虫の音がします。少しずつ秋です。 
加藤 芳隆会員 梨本松男ガバナー公式訪問のリハーサル宜しくお願い致します。 
        そして来週の第 1回ゴルフコンペも重ねてご協力お願いします。 
北畠 文康会員 本日、初体験のリハーサルです。坪田ガバナー補佐ご指導よろしくお願い申し上げます。 
佐々木一男会員 リハーサルご苦労様です。 
田中 和郎会員 来週 20日は彼岸の入りですが、いつまで続くこの猛暑、早く秋らしくなってほしいものです。 
二階堂祐司会員 ＳＡＡなのに遅れてすみません。 
長谷部健一会員 9月 18日(月・祝)に「草の童の会」により「草加わっぱまつり」が松原ミラトンで開催されま

す。10周年記念事業が育ってきています。 
安田 洋介会員 本日は私が吹く実行委員長を務めるよさこいサンバフェスティバルの出店向けの説明会を行っ

てきました。10月 8日が本番です。皆さん是非見学にいらして下さい。 
黒川 和彦会員 メンバーの皆様、お彼岸が近づいて参りました。ご先祖様を大切にしましょう。 
垳田 一人会員 幼稚園では子ども達が月末に行われます運動会に向けて毎日の練習にはげんでおります。 
渡辺 直之会員 先月 8日の豪雨により、私の自宅があるいわき市では各所で甚大な被害を受けたようです。 
        改めて防災の意識を高めようと思います。 

草の童の会の報告  長谷部健一会員 
 皆さんのお手元に「草加わっぱまつり」のチラシが届いていると思います。 
９月１８日草加松原にあります草加市立松原児童青少年交流センター「miraton(ミラトン)」 
で「わっぱまつり」をやります。内容についてはチラシに書かれている通りです。 
主催は「草加童の会」で一番下行に協賛「草加松原ロータリークラブ」とあります。 
これが公共イメージ部門、公共イメージの向上に少しはなっていると思いますが、 
「草加童の会」と言うのは、当クラブが創立１０周年の記念事業として草加市中央公民館 
で、「河の童」と言う人形劇をやりました。記念事業と言う事で我々のクラブで公演費を 
負担して開催できました。 
それで終わってしまっては勿体ないという事で、障がいのある方や貧困家庭など、演劇や 
音楽などを楽しむ機会が少ない方達を招いて継続的に続いています。 
今年は草加市の「ふるさと応援基金」に応募していただくことができました。３年間ある程度の補助が得られる

という事で続けていくことができるわけですが、草加松原 RCが生みの親と言う事もあります。 
９月１８に、この「わっぱまつり」、来年１月には草加市文化会館ホールで新年の「わっぱまつり」をやる予定で
す。これは青少年奉仕や社会奉仕にも関わっていると今日話を聴いていて感じました。これから我々としても援
助していかれれば、草加松原ロータリークラブも応援していると言うことが広まると思います。以上報告です。 
ありがとうございました。 

開催日 ９月１９日(火) 

場所  千葉カントリー 川間コース 


